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賛成討論 中野まさひろ 議員 

私が最も評価する点は、小中学校の体育館空調設備の整備であります。小中学校の体育館空

調設備の整備は、令和４年の「子ども議会」でも子ども議員さんから要望され、私も令和５

年第３回定例会の一般質問で取り上げさせていただきました。小中学校の体育館空調設備は、

毎年厳しくなっているように思える酷暑の中、学校での熱中症事故の防止や災害時の避難所

の環境整備として、かねてから多くの児童生徒の保護者の皆さんや町民の皆さんから要望の

大きかった設備であります。学校行事との兼ね合いや業者の確保等々の問題から工事時期の

設定は難しい問題があるとは思いますが、可能な限り早期の整備を要請いたしまして、賛成

討論といたします。 


